

12. ordentliche Generalversammlung vom 20. März 2014

Jahresbericht des Präsidenten für das Vereinsjahr 2013

Chronologische Übersicht der Vereinstätigkeiten

14.03.2013 Generalversammlung im Restaurant Rotes Haus

30.05.-02.06.13 Stadtfest "Best of Brugg"

08.08.2013 Sommerhöck

07-08.09.2013 Besuch in Rottweil

17.11.2013 Singen im Gottesdienst

29.11.2013 Singen am Night-Shopping in Brugg

Generalversammlung vom 14. März 2012

Die 11. Generalversammlung fand wiederum im Restaurant Rotes Haus statt. Nach einem etwas länger dauernden aber doch feinen Nachtessen konnte der Präsident Markus Pfenninger 20 Sängerinnen und Sänger begrüssen. Auch unsere Dirigentin Claire Aschmann konnte teilnehmen. Die Traktanden konnten zügig behandelt werden. Bezüglich Mutationen waren zwei Austritte und ein Eintritt zu verzeichnen. Sonja Maurer konnte als neues Chormitglied begrüsst werden und wurde mit einer Rose beschenkt. Im Jahresprogramm

wurde speziell auf das Stadtfest "Best of Brugg" vom 30. Mai bis 02. Juni 2013 hingewiesen. Es sind bereits einige Informationen über den Umfang dieses 4-tägigen Festes vorhanden. Ein Festakt am Samstag und Auftritte auf den verschiedenen Bühnen werden als Highlights präsentiert. Aber auch über die Festbeiz mit Namen "Huus zur Musig" wird ziemlich umfassend orientiert. Als neue Revisorin konnte Sonja Maurer gewählt werden, die sich spontan für dieses Amt meldete. Unter "Verschiedenes" wird ein Antrag zur Überarbeitung unserer Homepage gestellt. Hans-Peter Huber wird einstimmig beauftragt, sich um dieses Medium zu kümmern.

Stadtfest "Best of Brugg" vom 30. Mai bis 2. Juni 2013

Beim Stadtfest "Best of Brugg" war der chor.02 in verschiedener Hinsicht sehr aktiv.

An der Feier in der Stadtkirche für die 100-jährige Städtefreundschaft zwischen Rottweil und Brugg sangen die Männer des chor.02 im Ad-hoc-Männerchor zusammen mit dem Liederkranz Brugg-Windsich, weiteren Freiwilligen und den Männern der Chorgemeinschaft Rottweil.

Die Chorgemeinschaft Rottweil und der chor.02 boten zudem ein stündiges Progamm auf der Neumarktbühne, zur Freude zahlreicher Zuhörer, die trotz Regen und Kälte auf dem ungemütlichen Platz ausharrten. Zusammen mit dem Orchesterverein Brugg, der Stadtmusik Brugg und der Musikschule Brugg betrieb der chor.02 eine Beiz, das "Huus zur Musig". Im fröhlich dekorierten und geheizten Musighuus gab es Fleischplättli, zahlreiche Kuchen, Kaffee mit und ohne Schnaps und auserlesene Weine. Unter dem Strich blieb uns noch ein kleiner aber redlich verdienter Betrag als Gewinn in der Kasse. Jürg Hunziker, seines Zeichens Festwirt, hatte dieses Amt voll im Griff und allen Beteiligten hat es Spass gemacht, mitzuarbeiten

Sommerhöck am 8. August 2013

Der Sommerhöck bei Margrit und Hans Eichenberger in Birr mit 22 Sängerinnen und Sängern war ein sehr gemütlicher Abend. Weil Regen angesagt war, montierten die Gastgeber dieses Jahr kein Partyzelt im Garten, dafür ihre Wohnstube für die Tafelrunde umgestaltet. Bei mitgebrachtem Grillgut und gespendetem Salaten genoss man das Essen. Normalerweise werden die Kosten der Getränke unter den Teilnehmern aufgeteilt. Zur allgemeinen Überraschung offerierte uns die Gastgeber die Getränke. Den Grund erläuterte uns Hans wie folgt: "Vor 44 Jahren, am 8. August, haben Margrit und ich auf dem Standesamt einen Vertrag unterschrieben, der heute immer noch gültig ist. Das möchten wir auch mit Euch feiern und wir spendieren darum heute Abend alle Getränke". Dies verdankten die Anwesenden mit einem kräftigen Applaus.

Ausflug ans Stadtfest Rottweil am 7. und 8. September 2013

Zum Stadtfest 2013 "Best of Brugg" waren die Sängerinnen und Sänger der Chorgemeinschaft aus Rottweil zu Besuch in Brugg. Nun durften wir den Rottweilern einen Gegenbesuch abzustatten. Dass zu dieser Zeit in Rottweil ein Stadtfest stattfand, war natürlich kein Zufall und wir wurden von Micheal Leuchsner, dem Präsidenten der Chorgemeinschaft Rottweil, zu diesem Anlass herzlich begrüsst. Anschliessend erlebten wir die Eröffnung des Stadtfests mit Ansprache des Bürgermeisters und ohrenbetäubenden Salven aus historischen Gewehren. Unsere Dirigentin Claire und auch ihre Vertreterin Tina waren leider verhindert und so trafen wir uns zum Einsingen mit dem Rottweiler Dirigenten Mike Krell, der das Einsingen sehr lebendig gestaltete. Trotz anfänglicher Nervosität gelang unser Auftritt mit vier Liedern bestens und kam beim Publikum sehr gut an. Auch die Chorgemeinschaft Rottweil erntete viel Applaus. Zum Abschluss sangen wir gemeinsam das Lied "Mein Mund, der singet". Im Festzelt wurden wir darauf mit einer deftigen Vesper verwöhnt. Ein heftiges Gewitter zog über die Stadt und die Standbeizer mussten ihre Zelte sehr gut festhalten. Das Tatütata der Feuerwehren begleitete uns den ganzen Abend.

Am Sonntagmorgen erläuterte uns das Rottweiler Original Franz bei einem gemütlichen Stadtrundgang die Stadtgeschichte. Er wusste manche Anekdote zu erzählen und auch Geschichten von den historischen Gebäuden.

Unser Fazit: Rottweil ist immer eine Reise wert.

Singen im Gottesdienst am 17. November 2013

Am Sonntag, den 17. November verschönerten wir den Gottesdienst in der reformierten Stadtkirche Brugg mit unserem Gesang. Die Predigt hielt Frau Pfarrerin Brigitte Ter-Nedden. Oskar Birchmeier spielte die Orgel. Dazu sangen wir insgesamt drei Lieder.

Singen am Night-Shopping vom 29. November 2013

Sozusagen als Jahresabschluss sangen wir anlässlich des Night-Shoppings auf Strassen und Plätzen der Altstadt, allerdings nicht vor grossem Publikum. Trotz miesen Wetterbedingungen hatten wir Sängerinnen und Sänger unseren eigenen Spass daran, die sechs Lieder zu Beginn der Adventszeit vorzutragen.

Probenbesuch / Konzertteilnahme 2013 und 2014

Der durchschnittliche Probenbesuch nahm 2013 etwas zu und verbessert sich gegenwärtig noch mehr.

Tätigkeit des Vorstandes

In sieben Vorstandssitzungen wurden die anstehenden Geschäfte und die musikalischen Auftritte besprochen und vorbereitet. Danke, liebe Vorstandskolleginnen und Kollegen, für eure Arbeit und Unterstützung.

Unsere Dirigentin

Mitte Jahr erkrankte leider unsere Dirigentin Claire Aschmann, und es war unser Glück, dass Tina Pellegrini, die uns bisher erst als Pianistin bekannt war, mit uns die Probenarbeit als Dirigentin weiterführen konnte. Claire Aschmann hat hat unsern Chor viereinhalb Jahre lang erfolgreich geleitet und wir danken ihr ganz herzlich für ihre Geduld und ihr Engagement.

Seit Anfang dieses Jahres ist Tina Pellegrini als unsere Dirigentin eingesetzt und ich gehe sicher mit allen Sängerinnen und Sänger einig, dass wir alle sehr glücklich darüber sind, dass sie nun die Leitung inne hat. Sie gestaltet die Proben abwechslungsreich und locker, hat uns aber auch gut im Griff. Wir sind überzeugt, dass wir unser Ziel, ein sehr schönes Konzert zu gestalten, erreichen werden und wir hoffen, noch viele Anlässe mit ihr zusammen gesanglich zu gestalten.

Liebe Sängerinnen, liebe Sänger, im Namen des Vorstandes danke ich euch, dass ihr den chor.02 aktiv unterstützt und mit eurem Mitwirken an den Auftritten zum guten Gelingen des Vereinsjahrs beigetragen habt.

Besten Dank

Brugg, 14. März, 2013

Markus Pfenninger, Präsident